



広報しまだ

Shimada



目次 — CONTENTS —

- 2 2013年 年頭のごあいさつ
- 4 市民病院の未来②
- 6 スポーツで広がる地域の輪
- 8 いきいき元気あつぷ通信
- 10 市の財務書類を公表します
- 12 島田市国保の財政状況
- 13 メガソーラー事業者決定
- 14 申告は正しくお早めに!
- 16 まちの話だい
- 18 新春恒例プレゼントクイズ
- 20 しまだ情報
- 25 図書館だより
- 26 暮らしのシグナル
- 27 スポーツ INFO
- 28 けんこうナビ(2月)
- 32 便利帳/彩りもう一品
- 34 掲示板/みんなのひろば
- 36 しまだ人:三浦知尋さん

表紙 — COVER STORY —

初倉小学校の6年生が、明るい新年への願いを込めて、和の伝統門松作り(かどまつ)に初挑戦しました。



行政 — administration

市

民の皆様、明けましておめでとうございます。平成25年の新春を迎え、皆様の御健勝を心からお慶び申し上げます。

昨年は、東日本大震災における災害廃棄物の処理の受け入れに、全力を注いでまいりました。被災地へ何度も足を運ぶうち、同じ日本人として「痛みを分かち合うこと」や「人と地域の絆の大切さ」を改めて痛感し、「何とか被災地のお役に立ちたい」という一心で取り組んでまいりました。受け入れに当たっては、多くの皆様からの激励や被災地

からの心温まるお手紙などをいただきました。全国に先駆け受け入れが実現できたのも、市民の皆様への御理解と御協力の賜物であり、改めて深く感謝を申し上げます。

因果応報(いんがおうほう)という言葉がありますが、善い行いをすれば、いずれは必ず善い結果に報いられると信じております。もちろん、期待をしておけません。

さて今年、川根温泉ホテルの建設をはじめとして、引き続き大井川流域の地域資源を活か

した観光施策の充実を図るほか、市民病院の移転とそれに伴う長期療養型病院の設置、そして大学の誘致など、将来の島田市の発展に向けた施策に着手する重要な年となります。

本年も引き続き、市政に対する御理解と御支援を、お願いいたします。



島田市長 桜井 かつろう
さくらい かつろう
勝郎

議会 — city assembly

新

年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

顧みますと、昨年4月の新東名高速道路の開通に始まり、ロンドンオリンピックにおける日本人選手の活躍や衆議院議員の解散総選挙と、輝かしくも慌ただしい一年でありました。

わが島田市では、中心市街地に複合施設「おび・りあ」が完成し、その中には「こども館」「新・島田図書館」「FM島田・サテライトスタジオ」がオーブ

ンしました。まちなかの拠点施設として、また、新たな子育てや情報の発信基地として、にぎわい創設の一助となっております。

さて、本年は三年に一度の島田大祭が開催される年です。島田市の魅力の一つである歴史の再発見と、江戸時代からの伝統と文化を、十分感じていただきたいと思えます。

また、こうした観光施策の推進と併せ、防災対策や市民福祉の向上など、島田市議会といたしましても新たな施策を提案し、市政のチェック機能を強化

するとともに、明るく活力あふれるまちづくりの推進に努めてまいります。

何卒、議員一同その実現に奮闘してまいりますので、本年も一層の御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。新年の御挨拶とさせていただきます。



島田市長 溝下 かずお
みぞした かずお
夫

2013年 年頭のごあいさつ